

令和元年 10 月 1 日

於：本部ご神前

教区長・布教区長並びに本部部課長承認式 理事長決意発表

教主様、本日は、世界救世教主之光教団の新体制発足に際しまして、「教区長・布教区長並びに本部部課長承認式」にご出座賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

只今は、新教区長、新布教区長、新教区事務局長、そして、新本部部課長のご承認をいただきましたこと、重ねて衷心より感謝申し上げます。

私は、私ども主之光教団におきまして、極めて神聖かつ重大な行為である教主様のご承認によりまして、教区長、布教区長、教区事務局長、そして、本部部課長を各々が拝命いたしましたことを深く心に刻ませていただきました。

私どもは、自らが明主様の^{まこと}真の救いに気づかせていただいたものでは決してありません。

主神の計り知れない赦しのもとに置いていただき、明主様と共にあるメシヤの御名にあって、教主様を通して、初めて神様の本当のみ旨を知ることができたものであります。

私は、ここに、明主様を通して主神のご存在を知ることができた私どもが、今なぜ教主様に結ばれなければならなかったのか、ということの極めて大切な意味が存在しているものと受け止めさせていただいております。

ですから、私ども一同、昨日施行されました「世界救世教主之光教団 教憲 前文」の精神を心に銘記し、教主様のご教導を例外なく唯一絶対無二の拠り所とし、明主様と共にあるメシヤの御名にあって、ひたむきにお仕えさせていただきますことを、本日ここで固くお誓い申し上げます。

教主様、今後とも、すべてにわたりまして私どもをお導き賜りますよう、何とぞよろしくお願い申し上げます。

本日は、誠にありがとうございました。

まゆみ奥様、そして、教主様の後継者であられる真明様、本日はご臨席くださいましてありがとうございました。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

ありがとうございました。

以 上